

Pressemitteilung

## **Ein Gewinner kommt aus Denzlingen Gewinnspiel von paydirekt beendet**

Freiburg, 17. Januar 2018

Großes Glück hatte ein Kunde der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau: Mathias Hertl wurde von paydirekt als Gewinner gezogen. Der Kunde der Sparkasse in Denzlingen hatte sich innerhalb des Gewinnspielzeitraumes beim neuen Bezahlsystem der deutschen Sparkassen und Banken angemeldet und nahm so automatisch am Gewinnspiel teil. Der glückliche Gewinner erhält 500 Euro als Guthaben auf seinem paydirekt-Konto gutgeschrieben.

Seit Mai 2016 bieten die deutschen Sparkassen und Banken das neue Online-Bezahlverfahren paydirekt. Mit paydirekt zahlen die Kunden im Internet mit ihrem Sparkassen-Girokonto. paydirekt ist eine für den Kunden kostenlose Erweiterung des Sparkassen-Girokontos. Das neue Online-Zahlverfahren unterliegt den strengen Sicherheitsanforderungen der deutschen Sparkassen und Banken. Durch die Verknüpfung mit dem Girokonto bietet paydirekt allen an einer Online-Transaktion Beteiligten besonders hohe Sicherheit. Die Kontodaten des Kunden bleiben in der Sparkassen-Finanzgruppe. Sie werden nicht an externe Zahlungsdienste oder den Händler weitergegeben.



**Gruppenbild (v.l.n.r.):** Nicole Dufner, Beraterin bei der Sparkasse in Denzlingen, gratulierte ihrem Kunden Mathias Hertl herzlich bei einer kleinen Gewinnerfeier in Denzlingen.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht  
Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau  
Vorstandssekretariat, Pressereferentin  
Postfach 11 70, 79011 Freiburg  
Telefon: 0761/215-1112  
[patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de](mailto:patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de)  
[presse@sparkasse-freiburg.de](mailto:presse@sparkasse-freiburg.de)